

# EL ECO DE CARTAGENA.

## PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena: Liberato Montells y Garcia, Mayor 24, Madrid y Provincias, corresponsales de la casa de Saavedra.

## SEGUNDA ÉPOCA.

## PRECIOS DE SUSCRICION.

En Cartagena un mes 8 rs.—Trimestre 24.—Fuera de ella, trimestre 30.—Números sueltos un real.

Jueves 21 de Diciembre.

El Eco de Cartagena

Sociedad Económica.

Impresionados vivamente con el recuerdo de la solemnidad artistico-literaria celebrada en la noche del sábado último, para inaugurar el nuevo edificio adquirido y reedificado por la Sociedad Económica, no acertamos á expresar la satisfaccion que nos causó aquel solemne acto, ni á describir un acontecimiento de tanta importancia para nuestro país. Es indudable que las Sociedades Económicas tienen altísimos deberes que cumplir y á medida que el progreso se estiende y la civilizacion adquiere mayor desarrollo, mas im-

portantes y mas necesarios son cada vez, los servicios que han de prestar estas asociaciones eminentemente patrióticas.

La Económica de Amigos del país de esta ciudad se hallaba atravesando un periodo difficilísimo y de decadencia grave, hasta el punto de temerse su total desorganizacion. Sin embargo, frente á ese abandono existia el carácter y la energia de un solo hombre, que con una fuerza de voluntad inconcebible se propuso regenerar la Económica, contando solo con sus propias fuerzas y el apoyo que esperaba encontrar en todos los amantes del fomento de Cartagena. Empezó sus trabajos, luchó con poderosos elementos, obtuvo por fin la cesion de un edificio ruinoso perteneciente al Estado y lo reedificó casi de planta, estableciendo desde luego las clases gratuitas que la Sociedad sostiene. Terminada ya su im-

proba tarea, el director de la Económica nuestro distinguido amigo don Cirilo Molina y Cros, quiso que los individuos que forman la Sociedad conocieran el edificio y al efecto preparó una solemne sesion artistico-literaria, que tuvo lugar en la noche del sábado último.

El bonito salon de sesiones presentaba en este acto un aspecto verdaderamente deslumbrador. Nuestras bellas paisanas formaban la mas preciosa guirnalda que pudo crear la imaginacion ardiente del poeta, ó el pensamiento del mas hábil artista. Allí no podia considerarse á la mujer como la flor que esparce su aroma perfumando la carrera de nuestra vida; ni tampoco en ese otro periodo en que enamorada, y bendecido su amor por Dios, nos subyuga y conduce á un mundo ideal, á un mundo fantástico. Allí la mujer era

el angel puro formado para ayudar al hombre; era la eterna compañera y partícipe de nuestras dichas y contrariedades; la que presta sus encantos al poeta, la belleza de sus formas al artista; su corazón y su vida al génio que Dios inspira, al génio que inmortaliza los tiempos las naciones y las razas.

Aquel conjunto de gracias formaba la principal parte de la concurrencia, que ocupaba todo el salon. Presidían el acto el director Sr. Molina, el Excmo. Sr. Alcalde D. Jaime Bosch, el Gobernador Militar de la plaza Excmo. Sr. D. Manuel de Alarcón y Vice-director Sr. Cura parroco Dr. D. José Rizo. Además vimos un crecidísimo número de personas importantes en la localidad y otro no menos escaso de obreros, de los que reciben instruccion en este público establecimiento.

## INSTRUCCIONES

para la ejecucion del adjunto reglamento.

Se clasificarán anualmente los objetos expuestos, publicándose el resultado de la clasificacion y circulándolo á buques y Arsenales.

Los materiales y objetos presentados á concurso, deberán retirarse del local de la Exposicion antes de tres meses, á contar desde la fecha de su clasificacion, excepto los clasificados como más útiles para la Marina, que permanecerán expuestos para satisfaccion de los industriales, entendiéndose en calidad de depósito.

Los expositores cuyos objetos merezcan dicha preferencia recibirán un certificado donde constará la misma.